

Nicaragua : quatre individus liés au groupe terroriste État Islamique sont arrêtés



Managua, 26 juin (RHC)- La Police du Nicaragua a annoncé l'arrestation et la remise au Costa Rica de quatre individus liés au groupe terroriste État Islamique.

Une note de presse précise que l'arrestation a été faite lorsque les troupes réalisaient leurs tâches de protection de la frontière.

Les extrémistes sont entrés illégalement en territoire nicaraguayen en provenance du Costa Rica par une zone limitrophe dans le district de Cárdenas, dans le département de Rivas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194463-nicaragua-quatre-individus-lies-au-groupe-terroriste-etat-islamique-sont-arretes>



Radio Habana Cuba